

Das war sie, die 1. Packaging Week 2019

Vom 01. Juli bis 3. Juli fand im Hause Mezger Verpackungen GmbH und Co. KG die erste Packaging Week statt.

In diesen drei Tagen fanden sich zahlreiche Kunden und Partner im Hause Mezger ein, um einen detaillierten Einblick in unsere Produktion, den Versand und den Vertrieb zu erhalten. Des Weiteren wurde in Gesprächsrunden und mit entsprechenden informativen Beiträgen, das Thema Nachhaltigkeit und was versteht man eigentlich darunter, kontrovers diskutiert.

Alle Teilnehmer/innen waren sehr überrascht über die vielen Informationen zu diesem sehr komplexen Thema. Aufgrund der durchweg sehr positiven Resonanz, werden wir 2020 erneut andere Kunden und Partner einladen.

Im Namen der Geschäftsleitung, Günther und Marius Mezger sprechen wir hiermit ein „Danke“ an alle Gäste und Beteiligten für das absolut professionelle Gelingen aus.

Mezger Packaging Week – eine Woche geprägt durch nachhaltige Informationen!